

## La friperie de Jess : Nouvelle adresse pour les mordus de mode à petits prix.



Depuis le 3 juin 2025, Jessica Salmon a ouvert une friperie au 2 Place de la Paix à Bais.

Ce magasin met l'accent sur une tendance qui gagne du terrain un peu partout : la seconde main.

Jessica SALMON, 33 ans, originaire de Domalain et gouvernante à l'EPHAD de Domalain a souhaité se lancer dans une nouvelle aventure, celle de l'économie circulaire et solidaire.

Forte d'un constat alarmant sur l'ultra-consommation, Jessica, adepte de la seconde main et soucieuse de l'impact environnemental de l'industrie textile s'est lancé le défi de valoriser des vêtements d'occasion et de les proposer à la vente à petits prix dans sa boutique.

La commune de Bais était toute désignée pour ce projet en raison de son dynamisme et son attractivité mentionne-t-elle. De plus, la mairie a été un appui solide sur lequel elle a pu se reposer et remercie cette dernière de son accompagnement.

Si vous souhaitez participer à cette action, vous pouvez déposer vos dons de vêtements aux horaires d'ouverture :

**Mercredi : 9h - 12h / 14h30 - 17h**

**Samedi : 9h30 - 13h30**

N'hésitez plus à pousser la porte de la "friperie de Jess" où vous trouverez certainement votre bonheur dans cette boutique décorée avec soin et goût.

Vous serez et accueilli par le sourire de Jessica.

### CONTACT :

lafriperiedejess@gmail.com

Page facebook : La Friperie de Jess

Instagram : lafriperiedejess